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H. CONSEJO UNIVERSITARIO 
CONTINUACION DE LA SES[ON PERMANENTE DEL 

D[A 11 DE NOVIEMBRE DE 1982. 

----- En la ciudad de Hermosillo, Sonora, siendo las diez 

y nueve horas con cinco minutos del día once de noviembre

de mil novecientos ochenta y dos, se reunieron los integran. 

tes de1 H. Consejo Universitario en la sala de Consejo del 

edificio principal del campus universitario, para c0ntinuar 

la sesión permanente, y de acuerdo con el Orden del Dia se 

pasó a lo síguiente:-------~-----------------------------

En uso de la palabra el lng. Francisco Javier Gárnez, pr(,pQ 

ne que se vote ya sobre los esquemas, para que ninguna unj_ 

dad académica quede sin representación. El lng. Osvaldo -

Landavazo G. dice que tomar una solución precipitada puede 

resultar malo en estos momentos y que se oiga la opinión 

de todos los consejeros universitariosº Acto seguido el -

lng. Luis Martínez Islas opina que el nuevo Consejo Univer. 

sitario deberá ser el que defina el problema de la Departe:~ 

mentalización, pide asimismo que se tome un módulo par2 P.5:'! 

der real izar un estudio serio y reflexivo y que sea el De

partamento de Planeación el que atienda y se dedique de -

tiempo completo al problema, dado que a la fecha Planeacíón 

no respondió y tuvo que ser tomado por una comisión que pr§_ 

sentó demasiadas carencias para desarrollar su trabajo y -

no se llevó a cabo una verdadera participación de la comu

nidad universitaria. Existen pruebas irrefutables de qu,.;-

académicamente no ha funcionado la Departamental ízaci6r, y, 

por lo tanto se debe dejar al nuevo Consejo que resuc.lvd -
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sobre el particu1are 1 smael Minjárez Sosa, consejero alumno, 

HsAsEAoEM15 "'-'º5 hace mención de que ya se aprobó que los procesos electora
HARA MI GR.O.SOEZ-" 

les se lleven a cabo en aquellas unidades donde no se pre-

sente problema con respecto a los dos esquemas de Departa-

mentalización y que se discuta donde haya prob1emas. El -

!ng. Federico Fuentes R. pn:ipone que se tome caso por caso

donde haya problemasº El consejero, lng. Osvaldo landavazo 

G., con respecto a lo que dijo el lng. Martínez Islas sobre 

la Departamental ización, hace la observación en el sentido

de que dichas observaciones hubieran sido muy buenas pero -

cuando se empezaron a hacer las primeras evaluaciones en -

los Departamentos, es decir, se debió de haber atacado en -

su debido tiempo, en la actualidad hay escuelas que ya no -

administran algunas carreras y por lo tanto se mantiene du! 

1idad en 1os esquemas. Enseguida el lng. Francisco Javier

Gámcz menciona que la Escue1a de Agricultura y Ganadería sí 

se opuso en un príncipio a la Departamentalización y que en 

1a actualidad se necesita hacer un estudio para definir la

Departamental izaci6n y que este Consejo no tiene capacidad

moral para resolver, por lo tanto se necesitan ya las elec• 

ciones. José Angel Valenzue1a G., consejero alumno, hace -

un resC1me11 de la discusión y menciona que obviamente la pre.9. 

c~pación, cuando nació Ja departamental izaclón en 1978 no -

fue de carácter académico sino netamente político.- El lng. 

Salvador Araiza S., consejero maestro, propone que se renu~ 

ve el Consejo Universitario por medio de las Escuelas, que-

tome ya esa decisi6n. El consejero Ismael Minjérez Sosa,-
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dice que los estudiantes defienden la Depanarriental iz¡;¡,_··:i:'<, 
1 

pero no la Departamental ización de 1978 sino la que=~ pr2 

pone en el esquema 11 que aparece enla Caceta Universi~a-

ria. creernos que todos los miembros de l,J coP1~mldad u¡·1i\1 t~_,_--

~itaria deben tener representatividad. La coGsejer~, lnf. 

Emma E. Core11a F., hace la aclar·ación en el sentidc, -Je -

que para crear una unidad académica se requieren de 22 vo

tos a favor y par·a fines electorales solo ,_;e necc:'.:>i~a ¡:1a,'5~ 

ria s i n:p 1 e. El Lic. César Tapia Quijada pregunta si s~ va 

a discutir qüe queden los Departamentos o las Escuelas u -

qu8 se discuta lo que quedó pendiente en la sesi('.in de a 1cr 

y suyiere discutir los casos de las Escuelas d~ Ciencios -

Químicas, Ingeniería Civil y Al tos Estudios, que: es lo r¡!.,e 

queda por di scut i 1·, El alumno José A.rHJel Valcnzuela C., -· 

prc:ipone que se discuta caso por caso y que prirnero ~-e ¡,,;. 

cie con la Escuela de Ciencias Químicas. E:: 1 L ¡ e • C i: s a r· fa 

pia Quijada propone que se haga un aná1 i~;i~; y que se t·wi:--

9 loba 1 mente un acuerdo que afecte a las tres un i c!ade'.; ac adc 

:11 r e as -y· que 6 e ve a cada caso en forma independiente. la 

Lic. Zarina Estrada Fernández. consejera inestra, 1~¡encic,na 

que se anal icen las situaciones de las tres EscL:ela:: .. 11 -

H. en C Saúl Robles, dice que dado que) existen '✓ cfflo', :.·,· 

sejeros que no tienen información suf'icíentc al rc':,p1:ctr>,·· 

que se discuta el caso de las tres escuelas. E 1 11v,i. r: :- ,_¡, 

e i seo Javier Gámez Rorne ro p r·opone que el Cunse _jo Ur1 ¡ ,/t· r· si ·· 

tario ya no haga más análisis al respecto. [ l I n ~¡ . ¡: t: :H r __ i 

co Fuentes R. hace la siguiente propue::,i.d: que S(--: andl ic('·-

__J 
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y se concretice el caso de la Escuela de Ciencias Q_uir::icas 

usAaeR;::ie,..,si-,uos con respecto a la Departamentalización. Se procede <J vo--
t-1ARA M. SRANOtZA 

tar la propuesta del I ng. Fuentes R. y el resultado ! ue 

1 5 votos a favor de 1 a propuesta, 7 votos en C>11t ra v 

abstención, por lo tanto queda aprobada lu prupuesla. /\ -

sugerencia de algunos consejero~;. se propone que uwir..,ien -

se traten los casos de las Escuelas de ln~_¡enierfa y /11 t,>,;-

Estudios. Enseguida el lng. Fuentes R. hace una refert·n--

cia de la Escuela de Ciencias Químicas y dice que los Qui • 
micos Biólogos, tanto maestros como alumnos, académica~~~-

te y admi ni strat ivarnente ya no dependen de la EscUE: la de -

Ciencias Quimicas y s61o dependen de esta Escuela 18~ ca-

rreras de ln(Jeniero Químico y de Ingeniero Industrial l,drni 

nist.rador, por lo que ya debe constituirse el DeparUH:1enti·, 

de Q u i rn i c o - B i o 1 ó g i e as • . El e o ns e j e ro Fe 1 i pe La r- i os '✓ e 1 a r .-Je 

apoya a1 lng. Fuentes diciendo que debe de arnpllarst-.: 1 a r~'.: 

presentatividad ele las áreas académicas en el Consejo Uni-

vers i tario. El Lic. César Tapia Qui.Jada dice ' ' que aac; q~1~. 

nadie ha ar9umentado alqo en contra de lo que di io f:1 /r,,;. 

Fuentes f{., se continC1e discutiendo a las tr·esiscuela•;, qcie 

presentan problemas de representación ante el Conseju Un:

vers.itario, es decir que se anal ice lo que queda de 1,;s -

dos esquemas. Acto ·seguido el Consejero Ismael í·1injárez -

S., propone que se levante la sesión permanente y sea ,::la_!:, 

s u rada y q u e s e e i 1: e p a 1- a l a s em a na en t r .::rn te y n ns a 1,., , , q u ( -

mos a les procesos electorales que hay que r·ealizar .. A1-·:.r-s 

de votar la propuesta de Ismael Minjarez, el ln9. r.,,,,-._¡,,),JL, · 
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La11dav ª"'' p ,·opLc que se rea I ice I a au l ' .. -'1••-,, '. 

h¡:, ,1·1°,f-,l.:=idn sl prc;·,·1°cJ•-> "'V(Jl,'1r·· ',a n(l'\'1'):k''-',''J ,·,(•/ ~, __, ·- . -· -. . I -- --,_ u . ·- ,- . .. - - - - -- ... 

1·c, 1~,,1acl Hir,jdr·ez '/ el i·e:;ui tado fue ch: v ,1,,: 

ci<: lá pr~,p~1estj y 12 v,)l:Js en c,mtrci, pe:.,-- 1,: ·1•u 
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